

Autoridades de Nicaragua departen con médicos de Cuba sobre Covid-19



La Habana, 18 mar (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional, Gustavo Porrás, recibió este miércoles a la brigada de cinco especialistas cubanos que arribó en horas de la tarde a Nicaragua para brindar su aporte en la prevención y tratamiento de la Covid-19.

En comparecencia ante los medios locales en el centro de convenciones Olof Palme, de Managua, el diputado indicó que este miércoles realizarán la primera sesión de trabajo para comenzar el proceso de intercambio de experiencias entre ambas partes y los integrantes de la [Organización Panamericana de la Salud](#) -OPS-, en el país.

'Ellos vienen a presentar sus protocolos y nosotros vamos a transmitirle las experiencias de lo que estamos haciendo aquí, y así nos ayudamos mutuamente', señaló el máximo dirigente del órgano legislativo nicaragüense, quien es médico de profesión.

Al darles la bienvenida, resaltó la cercanía y el cariño especial que tiene Nicaragua con Cuba, al tiempo que agradeció también la presencia de la ingeniera Anis Ortega, representante de OPS en esta nación centroamericana, y su equipo de trabajo.

Por su parte, el jefe del grupo cubano que viajó hasta Managua, doctor Michel Cabrera, reiteró el honor que significa venir 'en representación de nuestro pueblo y de nuestro gobierno a apoyar en el combate de toda la humanidad contra la Covid-19'.

El vicedirector de la Unidad Central de Colaboración Médica del ministerio cubano de Salud explicó que los expertos en la materia de nuestro país comenzaron a elaborar un plan de control y enfrentamiento a la enfermedad desde el mes de diciembre, cuando se conoció su presencia en China.

'Primeramente tuvimos una etapa de preparación antes de que apareciera el primer caso en Cuba, y ya hoy tenemos 11, pero todos identificados oportunamente, en su gran mayoría han sido pacientes que han llegado del exterior, y se ha hecho un control efectivo aislando a todos los contactos", aseveró.

Antes de viajar a Nicaragua, el grupo recibió certificación de primer nivel mediante un curso intensivo en el [Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí](#) -IPK-, que los actualizó en los protocolos para enfrentar la pandemia. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/217133-autoridades-de-nicaragua-departen-con-medicos-de-cuba-sobre-covid-19>



Radio Habana Cuba